

# BERITA TERBARU

## KRYD dan Pendekatan Dialogis Polsek Cibinong: Antisipasi C3 di Wilayah Perbatasan Cibinong-Tangerang

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 8, 2024 - 07:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat kembali dilakukan oleh Polsek Cibinong melalui kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Kali ini, KRYD yang mengutamakan pendekatan dialogis untuk antisipasi terhadap tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) dilaksanakan oleh Aiptu Alan Suherlan dan Aipda Dendi di

wilayah perbatasan Cibinong-Tangerang.

Kegiatan KRYD yang menggabungkan pendekatan dialogis ini memberikan kesempatan bagi warga masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian. Melalui dialog, polisi tidak hanya memberikan informasi tentang upaya pengamanan yang dilakukan, tetapi juga mendengarkan masukan dan informasi dari masyarakat terkait situasi keamanan di wilayah tersebut.

Aiptu Alan Suherlan dan Aipda Dendi, sebagai pelaksana KRYD, menjalankan tugas mereka dengan penuh tanggung jawab. Kehadiran mereka di wilayah perbatasan Cibinong-Tangerang memberikan rasa nyaman dan ketenangan bagi masyarakat, sekaligus mengingatkan tentang pentingnya peran bersama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melali Kapolsek Cibinong AKP Dedi Suryaman , dalam mengomentari kegiatan ini, menegaskan bahwa polisi tidak hanya hadir dalam situasi darurat, tetapi juga secara aktif berinteraksi dengan warga dalam suasana yang lebih santai. "KRYD dan pendekatan dialogis ini adalah wujud dari komitmen kami dalam membangun kepercayaan dan menjalin kemitraan dengan masyarakat. Bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ungkapnya.

Kegiatan KRYD dengan pendekatan dialogis seperti ini menjadi contoh nyata bagaimana polisi dapat berperan sebagai mitra masyarakat dalam menjaga keamanan. Melalui saling berkomunikasi dan bekerja sama, diharapkan upaya antisipasi terhadap tindak kejahatan, khususnya C3, dapat lebih efektif dan masyarakat dapat merasa lebih terlibat dalam proses menjaga kamtibmas di wilayah perbatasan Cibinong-Tangerang.